

La Provence
29/09/16

Le festival "Des voix sous les platanes" a fait vibrer le public à la bastide de la Salle

Nouveau succès pour le 9^e festival "Des voix sous les platanes", à la bastide de la Salle, avec un public nombreux, séduit par le programme concocté par Voice Gang.

Au programme de cette soirée, du swing avec "Voice Gang", dirigé par Grégoire Richard et de nouvelles chansons toujours aussi rythmées. Jazz manouche avec le "Gipsy Jukebox", collectif de quatre jeunes tourangeaux qui a enthousiasmé les spectateurs par son énergie et sa bonne humeur. Et enfin, "Aniwa", ses musiciens et ses danseuses - chan-



Le groupe Aniwa a transporté le public loin, très loin en Afrique.

/ PHOTO M.-L.G.

teuses, fusion de musique traditionnelle africaine et contemporaine. Impossible de ne pas avoir envie de danser sur tous ces airs-là. Un stage de gospel, organisé le matin, animé par Cyril Martial, a réuni 45 participants qui ont pu interpréter, lors du concert, les morceaux appris.

A noter que Voice Gang qui est composé de 16 choristes recherche encore un alto, une soprano, une basse et un ténor. Si vous êtes intéressé, contacter contact@voicegang.com

www.voicegang.com